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自民党熱血行動派

千葉県議会議員（いすみ市選挙区)

小路 正和
（Ｓ43．５．２生 ５３歳）

千葉県議会健康福祉常任委員会 委員長
自民党千葉県連 健康福祉部会 部会長

南大原土地改良区 理事長
いすみ市倫理法人会 顧問

（公社）北之台雅楽アンサンブル 顧問
（一社）JASO日本障害者サーフィン協会 顧問

大原少年柔道教室 コーチ
トータルライフコンサルタント

活動報告ダイジェスト
ＨＰ随時更新中！ http://koji-masakazu.com

こちらのQRコードからもご覧になれます！！

サーフィン競技も開催！

東京2020オリンピック閉幕しました。日本選手団は史上最

多のメダルを獲得、国別の金メダルでも、アメリカ、中国

に次いで第三位という大活躍をみせました。いろいろな意

見もあった異例中の異例なオリンピックとなりましたが、

終わってみれば大成功であり、あっという間の約二週間で

ありました…コロナ禍で開催も危ぶまれる中、賛否両論あ

りましたが結果的に１年延期で無観客開催ということにな

りました。無観客ということはいささか残念ではありまし

たが、このような状況下では仕方なかったと思っています。

コロナ禍は【まん延防止措置】や【緊急事態宣言】等の発

令でも収まる気配はなく、国民に行動を制限する中の開催

でありましたし、海外からの人流があるのにも関わらず、

日本国内ではワクチン接種が加速しない状況でもあったの

で、現状ではベターな判断だったと思います。いい悪いは

後の検証も必要ですが、賛否両論ある中でなかなかコロナ

対策自体正解が見い出せておらず、無観客開催でなければ

世論も持たなかったでしょうし、途中で中止なんていう騒

ぎにならないとはかぎりませんでした。私としては、日本

ならではの緻密さや清潔さ、コンプライアンスや保健医療

体制の整備等のおかげで、無事に開催出来たと確信してい

ます。早くコロナ禍を終息させて、このことを日本の誇り

として語り継いでいかなければなりません。オリンピック

にあたり、尽力された関係者の皆さん、ボランティアの皆

さん、開催地の皆さん、コロナ対策にあたられた医療関係

者の皆さんはじめ、すべての皆さんに敬意と感謝を申し上

げます。もちろん、大活躍された選手の皆さん、指導者や

役員の皆さん、各スポーツ関係者、警備や輸送等、様々な

業務に携わった皆さん、本当にお疲れ様でした。そして、

本当におめでとうございます。本当にありがとうございま

した。

地元の人も改めて感じます！移住（いすみ）しませんか！！

最近何かとメディア露出の増えているいすみ市ですが、番

組などをご覧になった印象はいかがでしょうか。長くいす

みに住んでいても新たな発見があったり、思いもよらぬ場

所がクローズアップされていたり、どの番組もとても見ご

たえのある内容でした。コロナ禍での新しい生活様式とし

てリモートワークが推奨されたこともあり、移住に関心を

持たれた方も増えているようです。都内へのアクセスもよ

く、ほどよい田舎で四季の移ろいが美しく、海も山もあり、

おいしい食べ物もたくさんある、なんてすばらしいところ

なのでしょう！これから移住を考えている方も、昔からい

すみに住まれている方も、改めていすみの魅力を感じてほ

しいと思います。

〒298-0004 

いすみ市大原8654
☏0470-62-5802 
📠0470-62-5902

✉info@koji-masakazu.com

小 路 正 和 事 務 所

（小路正和後援会/外房いすみ政策研究会事務局）

過日の｢千葉県知事選挙｣におきまして、自民党推薦

『関まさゆきさん』に対し、多大なるご支援をいた

だき誠にありがとうございました。あらためて深く

御礼申し上げます。結果は及ばなかったのですが、

関さんも正々堂々と戦いましたし、当選した熊谷さ

んも努力を重ねての結果だったと思います。選挙は

選挙、議会は議会、政策は政策と捉えて、今後も千

葉県のため、外房いすみ地域のため、そして県民の

ための政策を熊谷知事にも訴えながら、公平な立場

での議会活動を心がけてまいります。関さんもまだ

若い、必ずや千葉県に必要な政治家ですので、これ

からも頑張ってもらいたいと願っております。

本当にありがとうございました。

くしくも6月定例議会開会中ではありましたが、｢熱海

の土石流災害｣、｢八街の通学路の交通事故｣という二

つの悲しい事故が発生してしまいました。

8月に入っていすみ市でも洪水被害がおき、あらため

て災害対策や交通安全対策に全力で取り組むことを心

に誓い職務をまっとうしてまいります。


